

Propriétés
Parisiennes Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Pièces

62 m²

Réf. PP2-2948

1 120 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du quartier Saint-Germain-des-Près, à deux pas de la place Saint-Sulpice, dans un bel immeuble 1990 de standing, avec gardien, un appartement de 62m2 en parfait état au 4e étage par ascenseur. Il se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour d'angle avec 4 fenêtres et exposé Sud-Ouest, d'une cuisine séparée, aménagée et équipée, d'une chambre et d'une salle de bains. Cet appartement bénéficie d'un emplacement privilégié, d'un calme absolu, d'un plan modulable et du confort moderne (volets roulants, possibilité climatisation). En annexes: une cave. Une place de parking dans l'immeuble est ...

In the heart of the Saint-Germain-des-Près, a stone's throw from Place Saint-Sulpice, in a beautiful luxury 1990 building, with caretaker, a 62m2 apartment in perfect condition, on the 4th floor by elevator. It consists of an entrance, a spacious corner living room with 4 windows and facing South-West, a separate, fitted and equipped kitchen, a bedroom and a bathroom. This apartment benefits from a privileged location, absolute calm, a modular plan and modern comfort (roller shutters, possibility air conditioning). In annexes: a cellar. Possibility of acquiring a parking space in the building at ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

